

## Découverte des Alpagnes des Carroz (Boucle VTT)

Discovery of the Carroz alpine pastures (MTB Loop Tour)

Télécabine de la Kédeuze > boucle de l'Airon > Molliets > Haute-Combe > Les Carroz

▶ / ◻ Télécabine de la Kédeuze à Les Carroz / Kédeuze gondola in Les Carroz

🚴 9 km

🚴 109m

⬇️ 1 123m

⬆️ 1 810m

### POUR EN FAIRE + :

Découvrez le BikePark : 5 pistes de descente.

### TO DO +:

Discover the BikePark: 5 downhill tracks.



## DESRIPTIF :

Cet itinéraire vous emmène du côté du lac et de l'alpage de l'Airon.

Empruntez la télécabine de la Kédeuze, puis suivez la piste balisée n°4 – bleue, « boucle de l'Airon».

Une fois sur place, vous apprécierez la quiétude des lieux. Il est possible de voir les animaux de la ferme et de profiter des joies de la pêche !

Pour revenir sur les Carroz, redescendez vers les Molliets puis suivez le chemin qui part vers le chalet de Haute Combe.





## CASSER UNE PETITE CROÛTE

**1 L'Alpage de l'Airon :** Possibilité de voir la fabrication du fromage le matin de bonne heure! Vente et production de fromages (Tomme, Fromage de montagne, Gruyère, Petits fromages frais fabriqués sur place et de la charcuterie). Accessible en voiture + 30 minutes à pied.

**Route de Flaine 74300 Arâches-La-Frasse  
+ d'infos : 04 50 90 33 84**

L'Alpage vous accueille également pour vous restaurer. Il vous propose une cuisine traditionnelle et montagnarde le midi et le soir. Il vous sera également possible d'y prendre le goûter.

## PROBLÈME TECHNIQUE ET RAVITAILLEMENT

-   L'office de tourisme des Carroz
-   SOREMAC (remontées mécaniques)  
au départ de la Kédeuze aux Carroz  
**04 50 90 00 42**

## DESCRIPTION:

This route takes you to the lake and the alpine pastures of Airon.

Take the Kédeuze Gondola and follow the marked Track No. 4 – blue, "boucle de l'Airon" (Airon Loop Tour).

When you get there, you will appreciate the peace and quiet. You can even watch the farm animals and enjoy some fishing!

To return to Carroz, go back down to Molliets and follow the path to the Haute Combe chalet.

## FOR A BITE TO EAT

**1 L'Alpage de l'Airon :** You can watch cheese being made by hand early in the morning! Sales and production of cheeses (Tomme, Mountain cheese, Gruyère, Little fresh cheeses made onsite and cooked meats). Accessible by car + 30 minutes on foot.

**Route des Champs 74300 Arâches-la-Frasse  
+ info: +33 (0)4 50 90 33 84**

L'Alpage also welcomes you for a meal. They offer traditional mountain cuisine for lunch and dinner. They also serve snacks.

## FOR TECHNICAL PROBLEMS OR SUPPLIES

-   Les Carroz Tourist Office
-   SOREMAC (ski lifts company)  
from Kédeuze in Les Carroz  
**+33 (0)4 50 90 00 42**